

Artikel vom 01.03.2022

Entscheidung im Landkreis

Zukunft der Kliniken



Grafik: Landkreis Eichstätt

Zukunft der Kliniken

In den vergangenen Wochen wurde viel über die Zukunft der Kliniken im Landkreis Eichstätt diskutiert.

Es handelt sich dabei um ein wichtiges Thema, das auch mit Sorgen und Ängsten verbunden ist.

Unser Landrat Alex Anetsberger ist derzeit im ganzen Landkreis unterwegs und nimmt sich für alle Gemeinden die Zeit, die Hintergründe und das Erfordernis der derzeitigen Überlegungen zu erläutern. Er wird dabei auch an einer der nächsten Gemeinderatssitzungen in Lenting teilnehmen und hierzu informieren.

[Der Landkreis hat zudem für alle Haushalte eine Infobroschüre vorbereitet, die alle wesentlichen Informationen zusammenfasst. Sie können diese hier abrufen.](#)



Falls dennoch Fragen oder Sorgen offenbleiben, bieten wir Ihnen an, uns diese per Mail oder im

persönlichen Gespräch mitzuteilen. Soweit wir sie nicht beantworten können, nehmen wir sie mit in die Gemeinderatssitzung und geben sie an den Landrat weiter. [Hier finden Sie die Kontaktdaten.](#)